

Themen in dieser Ausgabe:

- Öffentliche Hinrichtungen auf dem Marktplatz des Fleckens Bekehem
- Renkespiele im Burghof
- Weitere Renkespiele im Burggraben

Morgenandacht im Burghof (be). Nach Sonnenaufgang findet heute eine Morgenandacht statt. König Lothar hat befohlen, dass alles was zwei Beine hat und laufen kann, sich zu dieser Katharsis einzufinden habe. Es wird dringend geraten, dieser freundlichen Einladung Folge zu leisten. Durch die Andacht führt ein Geistlicher aus der Gemarkung Nigebekehem.

Lederkugeltornier im Rittersaal geplant (be). Ein Riesenspektakel ist heute im Rittersaal geplant. Es sollen mehrere Mannschaften gegeneinander antreten. Das Spiel besteht darin, eine mit Luft gefüllte Schweinsblase, die in Schwarte gehüllt ist, durch heftige Tritte durch ein Mauerloch in einen Nachbarraum zu katapultieren.

Kutschfahrt zu den Gräbern der Ahnen auf dem Höxberg

Nach dem Mittaggelage brechen die Königsgäste zu den Ahnengräbern auf. Die Fahrt soll auf gemütliche Weise per Kutsche stattfinden.

Neuer Scharfrichter bestellt



Zum neuen Scharfrichter wurde ein ehemaliger Hüfner bestellt.

Das Burgecha

Ausgabe 1, Auflage 20000

XIV. Mai, Anno Domini MMV

Königreich Beckum, Fürstentum Albertus Magnus

500 Maiden und Ritter zu Gast im Fürstentum Albertus Magnus



An schweren Eichentischen labten sich die Gäste König Lothars. Rebhühner, Hasen, Rehe und Wachteln wurden gereicht. Den Durst löschte man mit zünftigem Stiefelbier

Zum großen Gelage versammelten sich gestern an die 500 Ritter und Maiden im Fürstentum Albertus Magnus. Bis zu drei Tagen dauerte die Anreise manchen Gastes durch dunkle gefährliche Wälder und weite menschenleere Landstriche. König Lothar und Herzog Dirk gaben sich die Ehre gemeinsam das Pfingstfest zu begehen. Auf einer Fläche von 25 Morgen spielte sich das große Gelage ab.

Hofnarren bote gelungene Belustigung für König Lothar, Herzog Dirk und die geladenen Gäste



(be). Mit zahlreichen Kunststücken und frechen Witzen unterhielten die Hofnarren des Königs Lothar ihre begeisterten Zuschauer. Mit dem phantastischen Repertoire, gelang es den Narren, den König gnädig zu stimmen und von weiteren Bestrafungen Eingekerkelter abzusehen.

Anzeige:

Strapazierfähige Kettenhemden in Ultra-Light-Version. Unsere Kettenhemden wiegen nur 45 Pfund. Der Preis beträgt 3 Goldtaler oder 6 Schafe.



